
 

 

書面問題                中西區交運會書面問題第 3/2016 號  

 

 

關注冷氣電車試行事宜  

 

背景：  

近日有新聞報導提及電車公司已決定在 6 月 6 日起進行為期 3 個月的

冷氣電車試驗計劃，冷氣電車的票價在試驗期間將維持不變。此外，電車

公司亦會派員在車廂內進行問卷調查，收集乘客對冷氣電車的意見，再根

據乘客的反應去決定會否加價及增加冷氣電車的數量。  

 

 

問題：  

1.  請問有關部門，會否加強整個電車的供電系統？倘若發生供電不足的

問題，有何應變措施？  

2.  請問有關部門，會否以冷氣電車取代現有的一般電車？預計何時全面

推行冷氣電車？  

3.  倘若以冷氣電車取代現有的一般電車，車費會否因而調升？  

4.  試驗階段會有多少架冷氣電車試行？冷氣電車在冬天時能否轉為無

冷氣的一般電車？  
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